



赤野区民だより

1月号

カラー版区民だよりはQRコードを読み取りご覧頂けます。

2021年(令和3年)



謹賀新年

1/1 現在
 公民館 ☎ : 973-9212
 世帯数 : 845 世帯
 男 : 1057 人
 女 : 1000 人
 合計 : 2057 人

新年の挨拶

あけましておめでとうございます。新しい年が皆様にとって健やかで素晴らしい年でありますよう、心からお祈り申し上げます。昨年は、新型コロナウイルス感染症の流行により、数々の自治会活動を自粛致しました。皆様のご理解とご協力により、2021年もスタートする事が出来ましたこと厚く御礼申し上げます。今年度も、新型コロナウイルスの収束が見通せない中の活動となるかと思いますが、「馬に乗るまで牛に乗れ」のことわざにもあるように、皆様方のご協力をいただきながら今できることから活動して参ります。本年もどうぞよろしくお願い致します。

自治会長 座間味 勇

歳末助け合い 配達しました

年末に、「みんながそろって明るいお正月を迎えられるよう」日常生活に困難を感じている世帯や、一人暮らしの高齢者・体の不自由な方などの見守りを必要とする世帯へ、義援金やお正月用折詰のお届けサービスの福祉活動を行っています。青年会 OB の比嘉晃志さん・比嘉裕志さん・座間味周さん、民生委員の船越啓二郎さんと共に見回りを兼ね訪問致しました。



シタイヒャー赤野青年会!

ウエルカムんちゅ啓発プロモーション事務局より、赤野青年会へ宛てた、県外の方からのエピソードが優秀賞を採ったとの事でご連絡がありました。内容を一部抜粋しご紹介致します。～運動会で子ども達にエイサーを教えることになり、紹介された青年会の皆さんは見ず知らずの私に手作りパーランクーの作り方や踊り方を親身に教えて下さいました。沖縄へ訪れた際にエイサー練習を見学。初めて間近で見ると、迫力としなやかな踊りに魅了されました。運動会当日、子ども達はかっこよくエイサーを披露。エイサーを愛し地域を大切にしている素晴らしい文化だと感じました。ありがとうございました。～と、大変心温まる内容のエピソードです。掲載資料→



琉球銀行より事務用品頂きました!

琉球銀行の本店ビル建て替えに伴い、再利用可能な状態の、事務用品(ファイル)を頂戴致しました。仲介役として、社会福祉協議会の神田彩子様と段ボール2つ分届けてくれました。ありがとうございます。

区費支払いのお願い

新型コロナウイルスの影響等の要因も重なり、区費の支払いが滞っている世帯様がございます。ご多忙中かと存じますが、お早めにお納めくださいますようお願い申し上げます。尚、全納される方は、公民館へ直接お支払い頂くよう推奨致しております。

さわやか福祉財団「地域助け合い基金」助成決定

この度、赤野キッズみんなでジャガイモプロジェクトの活動に際し、公益財団法人さわやか福祉財団様より助成が決定致しました。共生社会を推進するための助成として、地域で暮らす人同士の助け合い活動を対象とし、全国の寄付金から賄われている基金です。今後の活動維持に大変貴重な運営費として、有効に活用していきたく思います。



ジャガイモ生育しています!

11月15日に皆で植えたジャガイモが、順調に育っています。恵みの雨もあり、葉も青々としていますよー! このまま順調に生育すれば、皆が楽しみにしているジャガイモ掘りを3月に行う予定です! (詳細は次号区民だより掲載予定) 日頃から、草刈りや手入れを行ってくださっている、座間味良昭様・清様、青年会 OB メンバー有難う御座います。



直近の行事案内

- ❖ 2月7日(日) 山芋・じゃが芋スープ及び、生産者祭りを予定致しておりましたが、今回は生産者祭りを中止と致します。又、山芋・じゃが芋スープは希望する生産者を対象とし、現地計量を行います。
- ※希望者は1月29日(金)迄に公民館へお申し込み下さい。表彰式を2月7日(日)10時より行う予定です。当日は、マスク着用感染予防のご協力お願い致します。何卒、ご理解賜りますようお願い申し上げます。
- ❖ 1月の、ミニデー及びサロン等の活動は、引き続き、休止するよう連絡がありました。ご了承くださいませ。

香典返し

7班安座間ヨシ子様の香典返しとして、ご家族を代表し克実様より3万円のご善意がありました。有難う御座います。故 安座間ヨシ子様のご冥福を謹んでお祈り申し上げます。